



## MIT ZAHLEN JONGLIEREN - VIER SIEGER BEI DER ERSTEN RUNDE DES HESSENWEITEN MATHEMATIK- WETTBEWERBS

### Schenk lengsfeld, den 29.01.2023

„Mathematik ist das Alphabet, mit dessen Hilfe Gott das Universum beschrieben hat“, sagte einmal Galileo Galilei. Und Archimedes befand: „Es gibt Dinge, die den meisten Menschen unglaublich erscheinen, die nicht Mathematik studiert haben.“

Wir Menschen verwenden jeden Tag mathematische Konzepte sowie die Fähigkeiten, die wir uns meist früh in unserem Leben durch das Lösen mathematischer Probleme angeeignet haben. Diese Fertigkeiten helfen uns dabei, analytisch, differenziert und kritisch denken zu können. Um diese Denkweise zu erlernen, zu schulen und auszubauen, bedarf es einer soliden mathematischen Ausbildung, die jungen Menschen beispielsweise durch das Schulfach Mathematik geboten wird. In diesem Zusammenhang hat die GSS als zertifizierte „MINT-Freundliche Schule“ schon früh einen Schwerpunkt auf eine nachhaltige Verbesserung des MINT-Unterrichts gelegt, zu dem neben Mathematik auch die Fächer Informatik, Naturwissenschaft und Technik gehören.

Eingebettet in diesen Rahmen fand am 01.12.2022 an der GSS die erste Runde des alljährlichen Mathematikwettbewerbs für Jahrgang 8 statt, der seit 1968 hessenweit ausgetragen wird. Auch in diesem Schuljahr konnte sich unsere Schule mit ihrer Organisatorin Frau Oberstudienrätin Sandra Möller über eine rege Teilnahme freuen. Ermittelt wurden die Schulsieger aus den drei Bildungsgängen. Im Hauptschulbereich errang Janek Zier den 1. Platz. Till Peters siegte im Realschulzweig. Zweitplatzierte im Bildungsgang Gymnasium wurde Merlin Rudolph, während Julian Steinhauer in diesem Bereich Erster wurde.

Die vier Schulsieger werden sich schließlich im März dieses Jahres dem Wettstreit mit ihren Konkurrent\*innen beim Kreisentscheid stellen. 90 Minuten lang werden sie dann differenzierte Pflicht- und Wahlaufgaben bearbeiten, welche ohne Hilfsmittel wie Taschenrechner und Formelsammlung gelöst werden müssen und die inhaltlich aus dem gesamten Unterrichtsstoff ab dem 6. Schuljahr stammen.

Unsere Schule gratuliert ihren schulinternen Siegern zu ihren Erfolgen bei der Teilnahme an Runde 1 des Mathematikwettbewerbs und wünscht ihnen viel Erfolg beim anstehenden Kreisentscheid. (Har)



(Im Bild v. links: Koordinatorin und Mathematiklehrerin Sandra Möller, Merlin Rudolph, Julian Steinhauer, Till Peters, Janik Zier und Schulleiter Klaus Amlung)